

Fokolar-Bewegung (Lebenswortkreis)

Die **Fokolar-Bewegung** ist eine Bewegung von Menschen, die sich für Einheit und Geschwisterlichkeit engagieren. **Das Leben aus der Heiligen Schrift** ist Quelle und Grundpfeiler der Spiritualität. Sie ist auf Gemeinschaft ausgerichtet und sucht immer den Bezug zum täglichen Leben. Ihre Schwerpunkte liegen sowohl im **gesellschaftlich-sozialen**, als auch im **kirchlich-religiösen** und **ökumenischen Bereich**.

Ansprechpartner:

Roswitha Sottong

Am Biehl 76
66646 Marpingen

06853/2594

[Anne Jene](#)

Im Kimp 3
66646 Marpingen

06853/5671

[Hier gelangen Sie zur offiziellen Seite der Fokolar-Bewegung](#)